

Mit tiefer Traurigkeit nehmen wir Abschied von unserem
langjährigen Partner und Freund

Dr. Hubert Stampler

der am 28. Januar 2021 nach langem Kampf gegen eine schwere Erkrankung viel zu früh von dieser Welt gegangen ist. Dr. Hubert Stampler war von 2001 bis 2015 Managing Partner bei Boyden in Deutschland und Gesellschafter der Boyden World Corporation in New York, anschließend blieb er uns bis 2018 als Senior Partner verbunden. Danach folgte der Übergang in eine ruhigere Phase als sehr aktiver Privatier.

Dr. Hubert Stampler war uns sowie seinen Mandanten und den von ihm betreuten Führungskräften ein langjährig vertrauter und sehr geschätzter Ansprechpartner und persönlicher Berater.

Vor allem war Dr. Hubert Stampler ein großartiger Mensch, mit österreichischem Charme, immer mit einem freundlichen Lächeln, stets wertschätzend und positiv. Er hatte das einzigartige Talent, „Menschen zu fangen“ und ihnen das Gefühl zu vermitteln, etwas Besonderes zu sein.

Nun müssen wir Abschied nehmen, voller Trauer, aber auch glücklich darüber, ihn gekannt und über viele Jahre zu unserem Kreis gezählt haben zu können. Wir werden ihn sehr vermissen.

Dr. Hubert Stampfers Wunsch war es, in einem Friedwald zu ruhen. Blumengrüße sind nicht möglich. Wir möchten deshalb um eine Spende für das Franziskus-Hospiz Hochdahl e.V. bitten (Kreissparkasse Düsseldorf IBAN DE90 3015 0200 0003 1056 08), in dem er seine letzten Wochen verbrachte.

Für Partner und Mitarbeiter von Boyden weltweit

Adrian von Dewall

Thomas Hainke-Hentschel

Jörg Kasten

Joachim Sauter

Kathleen Dunton

Helga Kayser-Dörr

Joachim Leuck

Ulrich Schumann

Dr. Robert Winterhalter

Dr. Dirk Friederich

R. Michael Kerber

Dr. Gerhard J. Raisig

Dr. Rolf E. Stokburger

Boyden, Holzstrasse 2, 40221 Düsseldorf